

## Polsek Balongan Terus Mantapkan Patroli Sambang, Dekatkan Diri dengan Masyarakat untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 21:26



*Polsek Balongan Terus Mantapkan Patroli Sambang, Dekatkan Diri dengan Masyarakat untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Indramayu,- Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya dengan melaksanakan patroli sambang secara rutin. Patroli

sambang dilakukan dengan tujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi seluruh warga.

Pada kegiatan patroli sambang ini, petugas dari Polsek Balongan menyisir berbagai titik strategis, termasuk pemukiman warga, area perbankan, sekolah, pusat perbelanjaan, dan objek vital lainnya. Sabtu (4/8/2023)

Patroli dilaksanakan pada berbagai waktu, termasuk siang hari dan malam hari, untuk mengawasi situasi keamanan di wilayah tersebut.

Selama patroli sambang, petugas berinteraksi dengan warga sekitar, mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan himbauan terkait keamanan.

Selain itu, petugas juga mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dengan saling bekerja sama dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan bahwa patroli sambang merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Balongan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dengan melibatkan masyarakat dan memberikan pelayanan yang baik, diharapkan wilayah hukum Polsek Balongan tetap aman dan kondusif.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli sambang dan kegiatan lainnya guna memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik bagi seluruh masyarakat di wilayahnya. Semua elemen masyarakat diharapkan dapat bersinergi dan berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai,” harap Kapolsek.